

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Lakukan Sambang di Alfamart, Ajak Warga Hindari Gangguan Kamtibmas dan Penipuan

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

May 29, 2024 - 06:20



Polres Cianjur Polda jabar — Pada Rabu, 29 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang di Alfamart, salah satu ritel terkemuka di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas)

serta memberikan himbauan kepada warga agar waspada terhadap potensi penipuan.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan penting kepada para pengunjung dan pegawai Alfamart. Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya untuk menghindari gangguan kamtibmas, seperti tindakan kriminalitas yang sering terjadi di sekitar area ritel. Selain itu, warga juga diminta untuk lebih waspada terhadap modus penipuan yang dapat merugikan mereka.

Kapolsek Cugenang, yang diwakili oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah aktif melakukan sambang di tempat-tempat strategis seperti Alfamart. Langkah ini membantu dalam mengajak masyarakat untuk lebih berhati-hati dan menghindari potensi gangguan kamtibmas dan penipuan," ujar Kapolsek Cugenang.

Lebih lanjut, Kapolsek Cugenang menegaskan pentingnya kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berharap warga juga ikut berperan aktif dengan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat kepolisian. Dengan bersinergi, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua," tambahnya.

Para warga yang berbelanja di Alfamart juga menyambut positif kegiatan sambang ini. Mereka merasa lebih terbantu dengan adanya himbauan dari Bhabinkamtibmas. "Saya merasa senang ada polisi yang peduli dengan kami dan memberikan informasi penting seperti ini. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk keamanan bersama," ujar salah seorang pengunjung Alfamart.

Dengan kegiatan sambang di Alfamart dan tempat-tempat lainnya, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap gangguan kamtibmas dan penipuan semakin meningkat. Hal ini merupakan bagian dari upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.